
                                                Ecole primaire publique de Chasné Sur Illet 

PROCES VERBAL DU CONSEIL D’ECOLE 
du 25 février 2016 

 

Présents : 
Les représentants de l’équipe enseignante :  
Mesdames Boisyvon, Désilles, Dupas, Joubert, Laisné, Prioux-Davy, Roussel, et Langlois 
Les représentants de la Mairie : 
Mesdames Alleaume, Morel et Monsieur Michot, membres de la commission des affaires scolaires 
Les représentants des parents d’élèves suivants : 
Mesdames Auduc, Bôcher, Joannic, Leduby, Lemière-Launay, Quoniam,  et Monsieur Le Gohebel  
Le DDEN 

Monsieur Chevalier 
 

Absents excusés : 
Monsieur Barbier, Inspecteur de l’Education Nationale de la Circonscription de Liffré 
Monsieur Gaudin, Maire 
Madame Renault et Monsieur Pillain, représentants des parents d’élèves. 
 
 

1. APPROBATION DU PROCES VERBAL DU DERNIER CONSEIL D’ECOLE 

Aucune remarque n’ayant été formulée, le procès verbal du dernier conseil d’école a été approuvé. 
 
 

2. PREVISIONS DES EFFECTIFS : RENTREE 2016 

A la rentrée de septembre 2015, il y avait 156 élèves. 
Il est prévu 138 élèves en septembre 2016. 
 

Répartition par niveau : 

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 

3 11 17 23 15 14 14 20 21 

L’année prochaine, il y aura une  fermeture de classe. De ce fait, il y aura probablement plusieurs classes à 
double niveaux. 
 
 

3. PROJETS ET SORTIES SCOLAIRES 

Manifestations à venir 

• Grande Lessive : 24 mars 2016 
• Carnaval : 1er avril 2016 
• Photos de classe : 26 avril 2016 
• Portes ouvertes : 30 avril 2016 
 

 

Sorties et projets prévus par classe au cours de l’année 

• Pour les élèves de TPS, PS, MS et GS 
- 5 février : Film, Komaneko, le petit chat curieux 
- 26 mai : Jardins de Brocéliande 

 
 



• Pour les élèves de CP 
- 2 sorties avec les correspondants à St Aubin d’Aubigné, dont une sortie poney, à confirmer 
- Jardins de Brocéliande, à confirmer 

 
• Pour les élèves de CE1 
- 26 mai : Jardins de Brocéliande 

 
• Pour les élèves de CE2 
-     4 février : Participation au prix Ecole et Cinéma  
-     Visite aux correspondants à Combourg  
-     Roche aux fées 

 
• Pour les élèves de CM1 et CM2 
- Sortie à La Bouexière 
- Permis vélo en juin et peut-être sortie vélo ensuite. 

 
La classe cinéma : Mme Joubert fait un bilan positif de la classe cinéma qui a eu lieu en janvier 2016. 
Chaque classe a pu réaliser un court métrage et des activités en arts visuels. 

 

4. VIE DE L’ECOLE 

Surveillance de la cour : 
2 zones de surveillance ont été définies. Des enseignants surveillent la partie comprenant le terrain de 
football et le préau, tandis que d’autres surveillent la partie basse de la cour et les sanitaires.  
Les parents d’élèves indiquent que les enfants se plaignent d’un manque d’intimité dans les toilettes du 
haut (sous le préau). 
 
APC 
Pour répondre aux parents,  les APC ne concernent pas tous les élèves de l’école. 
Des groupes sont constitués en fonction des besoins, notamment lorsqu’il s’agit d’apporter un soutien 
scolaire. Si l’objectif des APC concerne une activité en lien avec le projet d’école, généralement tous les 
élèves d’une classe y participent, par petits groupes. 
 
TAP 
Les parents demandent à la mairie où en est le projet d’étude. Les représentants de la municipalité 
indiquent qu’un bénévole est disponible, ils attendent la réponse du deuxième bénévole. 
L’étude se déroulerait de 15h30 à 16h30.  
Les parents d’élèves suggèrent que l’étude serait plus intéressante sur le temps de la garderie (de 17h à  
18h) pour les enfants qui rentrent tard. Si ce n’était pas possible, il faudrait donner la priorité à ces 
enfants-là. 
 
 

5. SECURITE 

En novembre 2015, il a été déclaré l’Etat d’urgence et le plan Vigipirate a été mis en place. 
Dès lors, il a été demandé de contrôler les accès, de mettre en place le PPMS (Plan Particulier de Mise en 
Sureté), de réaliser un exercice d’évacuation incendie et un exercice de type PPMS avant les vacances de 
Noël. 
 
Le PPMS est présenté. Il concerne à la fois le temps scolaire et le temps périscolaire. 
En cas d’accidents majeurs (origine naturelle, technologique, urgences particulières), il faudrait prendre 
des mesures de confinement ou d’évacuation. 
 



Lorsque l’école recevrait l’information, Mme Laisné ou en son absence Mme Prioux-Davy déclencherait 
l’alerte grâce à la cloche puis la voix humaine. Si des mesures de confinement devaient être prises, chaque 
classe resterait dans son bâtiment excepté les GS-CE1 qui iraient dans la salle de sieste des TPS-PS-MS. 
En cas d’évacuation, il serait appliqué les mêmes dispositions que pour un exercice incendie. 
 
Le 9 décembre 2015, un exercice incendie a été réalisé. Toutes les classes ont bien entendu le signal qui 
reste toutefois assez faible dans la classe de TPS-PS-MS.  
 
Le 17 décembre 2015, un exercice de confinement pour avis de tempête a été organisé. Les élèves étaient 
avertis et il s’est déroulé correctement. Le bilan réalisé à l’issue de cet exercice a permis de repréciser 
certaines mesures à prendre. 
 
La mairie a fait les démarches pour que la commission sécurité vienne à l’école.  
 
 

6. BUDGET MAIRIE 

En 2015, l’achat d’un bac à sable et à eau a été accepté par la Mairie, sur le budget investissement. Etant 
donné les délais pour obtenir le devis, cet achat sera pris sur le budget investissement 2016. 
Pour les autres demandes,  elles sont à prendre sur le budget fonctionnement de l’école. 
Les  investissements peu coûteux sont désormais à prendre sur le budget fonctionnement. Ce dernier étant 
déjà juste, l’équipe enseignante demande s’il serait possible de l’augmenter. Le nouveau budget sera voté 
en mars. 
 
 

7. TRAVAUX 

Retour sur les demandes faites lors du dernier conseil d’école 

- Modification de l’emplacement de l’alarme en TPS-PS-MS : une solution sera étudiée avec la commission 
sécurité. 
- Démolition des 2 plus anciens préfabriqués : en attente de devis mais cette démolition sera réalisée. 
- Connexion Internet fluctuante : la ligne internet va être contrôlée. 
- Electricité : des aménagements ont été effectué en classe (diminution des prises multiples…) 
- Arrivée d’eau chaude dans la classe de PS-MS, le préau, les préfabriqués : à l’étude mais cela ne sera 
probablement pas possible. 
 
 
 
            Les secrétaires de séance                                        La directrice de l’école 
   Mme PRIOUX-DAVY  et Mme LEDUBY                                                                         Mme LAISNÉ 


